

# E.U. se Une a Cristiani en Rechazo a Propuesta del FMLN

WASHINGTON, abril 7 (EFE).— El gobierno de Estados Unidos rechazó el viernes la última propuesta del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN), y aseguró que el Presidente electo salvadoreño, Alfredo Cristiani, logró el 54 por ciento de los votos en unos comicios "libres y honestos".

Cristiani, que se reúne el viernes en Washington con el Presidente estadounidense, George Bush, rechazó también el plan de la subversión que reclama, entre otros, la creación de un gobierno de transición, el inicio de negociaciones para el alto el fuego y la celebración de nuevas elecciones.

"Cristiani fue elegido por los salvadoreños y nosotros tenemos intención de trabajar con su gobierno", dijo el portavoz del Departamento de Estado, Adam Shug.

El presidente electo ha expresado "su disposición

## URSS Reduce Uranio de Uso Armamentista: Gorbachev

LONDRES, abril 7 (AP).— El Presidente soviético Mijail S. Gorbachev anunció el viernes durante la visita que realiza aquí que la Unión Soviética cesa su producción de uranio para uso en la fabricación de armamentos, y que para fines de año clausurará otros dos reactores nucleares que producen plutonio destinado a armas nucleares.

En el breve discurso que brindó en la sede

del Concejo Municipal aquí, Gorbachev dijo que su acción unilateral era "otro importante paso hacia el cese completo de la producción de materiales fusibles para uso armamentista".

Su alusión, pronunciada en medio de la pompa y esplendor del tradicional ámbito británico puestos en evidencia durante su visita aquí, siguió los li-

—Favor pase a la página 21.

## Involucran a Bush en Juicio a Oliver North

WASHINGTON, abril 7 (UPI).— El presidente George Bush se negó a comentar el viernes sobre un documento gubernamental presentado por Oliver North, la figura principal del escándalo Irán-Contras, que lo involucra directamente en la red de ayuda secreta para los rebeldes nicaragüenses.

"No voy a comentar ningún aspecto del juicio de North mientras esté en desarrollo el proceso", dijo Bush

cuando se le preguntó sobre el documento.

"Si lo comento, podría perjudicar el juicio y esto no parece limpio".

North presentó un documento en su testificación iniciada el jueves en donde destacaba que el gobierno del ex presidente Ronald Reagan esbozó un plan en febrero de 1985 instando a enviar un agente secreto para que comunicara a Honduras que la ayuda

—Favor pase a la página 19.



SECUESTRAN AUTOBUS. Ottawa, Canadá, abril 7. Policía canadiense entrega un radio transmisor al motorista de un autobús, secuestrado por un hombre armado (no identificado), que retiene un número no determinado de rehenes, frente al Parlamento, en Ottawa (Cable-foto AP).

a negociar con el FMLN, incluso antes de tomar posesión del cargo en junio próximo. Le apoyamos en estos esfuerzos", agregó.

El portavoz criticó, por otra parte, las acciones bélicas que lleva a cabo la subversión, al señalar que el primer objetivo para la paz de El Salvador "tiene que ser el fin de las matanzas".

Grupos subversivos atacaron el jueves un puesto del ejército en Chalatenango y ocasionaron la muerte a cuatro soldados. "Reiteramos nuestro llamamiento al FMLN para que ponga fin a los combates y negocie la reintegración pacífica y segura de sus miembros en la vida política salvadoreña", afirmó Shug.

"El FMLN tiene que acabar con la matanza si se quiere conseguir un progreso hacia la paz", concluyó.



SE REUNEN. Windsor, Inglaterra, abril 7. La reina Elizabeth II (Der.), de Inglaterra, muestra una colección de pinturas al líder soviético Mijail Gorbachev, durante una reunión en el Palacio de Windsor (Cable-foto AP).

## Arias Exige a Gorbachev Cumpla sus Promesas

OTTAWA, abril 7 (AP).— El Presidente de Costa Rica, Oscar Arias afirmó que es tiempo que el Presidente de la Unión soviética, Mijail Gorbachev, practique lo que afirma.

Gorbachev habla de la necesidad de paz en los países afectados por conflictos civiles en Centroamérica, pero la Unión soviética

continúa aportando con dinero por intermedio de Cuba a la subversión salvadoreña, dijo Arias.

"Debo admitir que esperaba mucho más de la visita de Gorbachev a Cuba", dijo Arias a los periodistas al referirse al viaje del presidente soviético a Cuba a principios de

—Favor pase a la página 42.

## Cristiani Recibe Apoyo de Gobierno de George Bush

WASHINGTON, abril 7 (UPI).— El presidente electo de El Salvador Alfredo Cristiani dijo el viernes que recibió el apoyo del presidente George Bush durante la reunión que ambos sostuvieron, en la Casa Blanca.

Cristiani dijo que la reunión, a la que también asistió el Secretario de Estado James Baker, fue "muy positiva".

"El señor Bush me reconfirmó lo que me dijo telefónicamente cuando me saludó después de la elección, en el sentido de que Estados Unidos está dispuesto a colaborar y ayudar al gobierno que tomará posesión el primero de junio".

"Nosotros le dijimos que conti-

fuerzos por consolidar la democracia en nuestro país y velar por los derechos humanos. Estamos seguros, después de esta reunión, que existe una excelente posibilidad de que las relaciones mutuas sean muy provechosas para ambos países", añadió.

Cristiani repitió lo que dijo en una conferencia informativa previa, de que "estamos dispuestos a negociar con la subversión para que se incorpore a la vida civil y política", pero "obviamente no vamos a aceptar que el nuestro es un gobierno de transición y que hay que efectuar nuevas elecciones".

Respecto a una ofensiva anuncia-



RECHAZA PROPUESTA. Washington, abril 7. El Presidente electo salvadoreño, Alfredo Cristiani, rechazó la nueva propuesta del FMLN, en conferencia informativa, en el Club de Prensa Nacional en Washington, el viernes (Cable-foto AP).

## Cristiani Rechaza en E.U. Nueva Propuesta del FMLN

WASHINGTON, abril 7 (AP).— El Presidente electo de El Salvador, Alfredo Cristiani, rechazó el viernes aquí, las ofertas de los subversivos salvadoreños para que se declare en "gobierno de transición" con el objeto de iniciar negociaciones sobre el cese del fuego y la elección de un nuevo gobierno que ponga fin a la guerra civil.

Cristiani hizo esas manifestaciones horas antes de entrevistarse con el presidente George Bush para conversar sobre las futuras relaciones entre los dos países.

Los portavoces del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN) dijeron aquí que, de otro modo, tornarán al país "ingo-

—Favor pase a la página 42.

## Obstáculos para Bush sobre la Paz en Medio Oriente

WASHINGTON, abril 7 (UPI).— El Primer Ministro israelí Yitzhak Shamir presentó un plan de paz que acentúa las dificultades que tendrá que superar el presidente George Bush en su intento de servir de mediador en el proceso de paz en el Medio Oriente.

Shamir concluyó el

viernes casi tres días enteros de conversaciones con funcionarios estadounidenses en la Casa Blanca, el segundo líder del Medio Oriente que es agasajado aquí como par-

—Favor pase a la página 25.

## Cierra con Alza la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, abril 7 (AP).— La Bolsa de Valores registró el viernes ganancias moderadas, luego del informe sobre el desempleo en Estados Unidos, que fue considerado ambiguo por los expertos.

El promedio Dow Jones de 30 industrias subió 12,83 a 2.304,80, cerrando la semana con una ganancia neta de 11,18 puntos.

Las acciones en alza superaron a las en baja por 8 a 5, con 874 en alza, 543 en baja y 513 invariables. El volumen de transacciones llegó a 156,95 millones de acciones. El día

—Favor pase a la página 42.